

BESTE WÜNSCHE UND ALLES GUTE FÜR 2024!

**»Das Fortrücken in der Kalender-
jahrzahl macht wohl den Menschen,
aber nicht die Menschheit reifer.«
-Johann Peter Hebel**



Der Jahreswechsel ist eine Zeit der Reflexion und des Neuanfangs. Für das Jahr 2024 möchte ich Dir einen besinnlichen und hoffnungsvollen Gruß senden. Die vergangenen Monate haben uns zweifellos vor große Herausforderungen gestellt und es ist verständlich, wenn wir uns manchmal von Unsicherheit und Sorgen überwältigt fühlen.

Mögen wir gemeinsam die Stärke finden, um die zahlreichen Herausforderungen zu meistern, die uns bevorstehen und mögen wir die Freude und das Glück finden, die uns auf unserem Weg begleiten.

In diesem Sinne wünsche ich Dir einen friedlichen Jahreswechsel und ein hoffnungsvolles neues Jahr!

**In Verbundenheit,
herzlichst**

**Matthias W. Birkwald MdB
Renten- und
Alterssicherungspolitiker**

